



Vuk Ćuk

Serbien/Serbia

Geboren 1987 in Belgrad. Ausbildung: Fachbereich Malerei der Fakultät für Angewandte Kunst in Belgrad und der Fachhochschule Wien. Wichtigste Gruppenausstellungen: MAK Museum Wien; MGLC (internationales Kunstzentrum für Grafik), Ljubljana; Museum für Dekorative Künste, Prag; ABOT – Künstlerbücher auf Tour; Galerie Haos, Belgrad. Solo Ausstellung: "Grand Hall", Galerie Zvono, Belgrad. Auszeichnungen: Anerkennungspreis des MAK Museums – ABOT Projekt, Wien; Preis für Zeichnung für junge Künstler, Vladimir Velickovic Fond.

www.behance.net/vukcuk

Born 1987 in Belgrade. Education: Painting department of Faculty of Applied Arts in Belgrade and University of Applied Sciences in Vienna. Most important collective exhibitions: MAK Museum Vienna; MGLC (international graphic art centre), Ljubljana; Museum of Decorative Arts, Prague; ABOT – Artist's Books on Tour; Gallery Haos, Belgrade. Solo exhibition: "Grand Hall", Gallery Zvono, Belgrade. Awards: Recognition Award of MAK Museum – ABOT project, Vienna; award for drawing for young artists, Vladimir Velickovic Fund.

www.behance.net/vukcuk



My Wife's Room, 2012, Ölstifte und Acryl auf Leinwand, 140x400 cm

My Wife's Room, 2012, oil markers and acrylic on canvas, 140x400 cm